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公 告
赵 志 强 ，你 从

2018 年 11 月 1 日起至
今，已超过30天未到公

司上班，严重违反了公司的规定。为解决
双方之间的劳动关系及相应事宜，公司特
发布本公告，请你在本公告发出之日起30
天内到公司办理相关手续，逾期不到，按有
关法律、法规与你解除劳动合同关系。

河南省通信工程局有限责任公司
2018年12月19日

注销公告 平顶山市虹斐商
贸有限公司（统一社

会信用代码：91410404MA3X61QU97）
向公司登记机关申请注销登记，请债

权债务人于见报之日起 45 日内到公司

申请登记。

特此公告

平顶山市虹斐商贸有限公司
2018 年 12 月 19 日

注销公告 平顶山市英轩商
贸有限公司（统一社

会 信 用 代 码 ：91410404MA40P9X99R）
向公司登记机关申请注销登记，请债

权债务人于见报之日起 45 日内到公司

申请登记。

特此公告

平顶山市英轩商贸有限公司
2018 年 12 月 19 日

注销公告 平顶山市聚英网
络科技有限公司（统

一 社 会 信 用 代 码 ：
91410402MA443TUN2K）向 公 司 登 记

机关申请注销登记，请债权债务人于

见报之日起 45 日内到公司申请登记。

特此公告

平顶山市聚英网络科技有限公司
2018 年 12 月 19 日

孙朝军（身份证号：410426********
0615)，你涉嫌殴打他人一案，我局已受
理。现依法告知：我局拟对你作出行政处
罚，限你自公告发布之日起七日内到我局
治安管理大队接受处理。

联系电话：0375-3227270
平顶山市公安局青石山分局

2018年12月19日

公 告

公

告

卫东区食品药品监督管理局票据代码：豫财 410130；票据
批次：豫财 SB〔2014〕的 No0053432、No0053433 号《河南省罚
没收入统一票据》遗失，按照相关规定，现公告作废。

卫东区食品药品监督管理局
2018年12月19日

叶县邓李乡康营村
六组村民孙青德家有一
无户口人员，名叫孙丽
华，女，1979 年 11 月 20
日出生，身高 165cm，体
态中等，长发，精神不正常。望该女子
的监护人于公告见报之日起 60日内与
我联系。电话：13733768540。

寻亲公告

在叶县城区广场西街与玄武大道交
叉口附近，有个“无声小俩口米线”店。
顾客进店后都是自觉走到柜台前，拿起
便笺，写上自己点餐的品种、数量。

原来，这是一家“无声餐馆”。餐馆
主人戚静静和丈夫白大举都是聋哑人，
就连店里帮忙的闺蜜也是聋哑人。

叶县小伙儿娶来外地媳妇
微笑、收单、点头、做饭……戚静静

接待客人的动作一气呵成、干净利索。
今年 34 岁的戚静静是三门峡义马

人，个子不高，长得精致漂亮。5岁时一次
发高烧后，她就听不见声音了，渐渐地也失
语了。妈妈将她送到了洛阳市一家聋哑学
校，在学校里她不仅学会了手语，还学会了
写字以及语文、数学等基础课程。

戚静静开过服装店，摆过凉皮摊，靠
双手努力打拼。

2008年，戚静静到郑州一家食品公
司上班，在那里认识了白大举。

今年 33 岁的白大举是叶县盐都街
道东卫庄村人，是一名先天性聋哑人。
当时，两人在食品公司负责切菜、包饺子
的活儿。憨厚朴实的白大举对戚静静十
分照顾，幽默的他常逗戚静静开心。

2011 年，两人回到叶县结婚，2012
年、2014 年两个健康的儿子相继出生，
更是给他们的生活增添了无尽的喜悦和
希望。

为了生活，他们很拼
生活不易，对于都是聋哑人的白大

举和戚静静来说更难。
2015 年，听说年轻人喜欢吃炒酸

奶，两人花了1万多元跑到郑州学技术、
买机器，打算在县城“大广场”做生意。

但还没有走上“正轨”，就随着全县开展的
流动餐点整治行动而“夭折”。

2016年，戚静静做起了老本行——卖
衣服。夫妻俩开着三轮车赶农村集会，无
论酷暑寒冬，一出门就是一整天，但挣的钱
难以维系开销。

“我喜欢吃好吃的，所以一直想开家餐
馆。”戚静静发给记者的微信上，自称是一个
吃货。为此，她专门学过烧烤、凉皮、煎饼果
子等制作技术。最终，他们选择了经营米线
店，并到新乡一家米线连锁店学习。

万事开头难。戚静静夫妇找到这家门
面房，房租、装修、设备等加起来要 5 万
元。他们向亲友借了不少钱，才凑够启动
资金。

10月26日，“无声小俩口米线”店开门
营业了。

每天早上6点左右，白大举上街买菜；
戚静静则负责送两个孩子去幼儿园，然后
赶到店里打扫卫生，洗菜、煮面。

白大举心疼戚静静，拖地、提水这些体
力活儿全都由他做，戚静静则负责煮面做
饭。虽然辛苦，但是小两口的日子过得充
实而甜蜜。

纸笔架起与顾客沟通的桥梁

米线店柜台上，“辣”“不辣”“打包”等
字贴在了最显眼的位置，便笺成了使用频
率最高的工具之一。

通常，新顾客进门第一反应有点不知
所措，意识到老板是聋哑人后，便会很自然
地拿起纸笔写上餐品。大家不急不躁，有
序点餐，给予了他们更多的理解和包容。

上午 11 点，家住叶县御花园小区的
王女士、白女士结伴前来吃饭。进门后，
在餐牌上点了餐。用餐期间，王女士用手

指了锅里的汤，戚静静便麻利地盛过来一
碗汤。

“味道棒棒哒！”“老板娘，光盘行动！
看（我的）碗就知道好吃，味道不错。”“虽
然是无声饭店，但是服务和味道都很棒，
强烈推荐大家品尝。”……在饭店的一面
墙上，不少顾客在便签纸上留言。这让戚
静静十分感动，更让她坚定了走下去的信
心。

“有一位阿姨连来很多天。好人。”戚
静静给笔者发来一条信息。原来，一位家
住祥和盛世小区的女士得知他们是聋哑人
后，便经常来照顾他们的生意，最多的时候
连着在店里吃了4天的米线。

物业公司降低电费
“您有新的美团外卖订单，请注意查

收。”由于听不到手机发出的外卖订单声
音。所以戚静静只能及时翻看手机，按照
订单做饭。

下午 2点 38分，“送餐小哥”刘超赶到
店里取走餐品，并向戚静静伸出大拇指，表
示感谢。

“（我）要不停地看手机，看看有没有订
单，还专门把消息提醒设置成震动。”戚静
静“说”，前几天他们店刚刚加入外卖平台。

11 月 15 日，是物业公司收电费的日
子。开业不到20天的米线店收到了684元
的缴费通知单。

物业公司经理得知夫妻俩的情况后，
决定每度电降价1毛钱。

一个月过去了，戚静静算了算店里的
账：收入 4780 元，减去两个工人工资 3500
元，减去电费 1000 元左右，再减去购买食
材的成本，最后赔了2000多元。

戚静静打了一行字安慰自己：“天冷风
大人少，没事儿，慢慢来。”戚静静在便签纸

上写道，现在每天有 30-50位顾客，但一天
比一天好。

两个孩子是他们的力量源泉
在店里除了白大举和戚静静，还有一

个 20 多岁的聋哑姑娘，名叫刘梦。她不仅
是店里的帮工，还是戚静静的闺蜜。

“新开店，来帮我忙，工资给她很低。”
戚静静“介绍”，刘梦是平顶山市区人。现
在正是她最需要人的时候，刘梦主动过来
帮她。虽然，新店开业基本不赚钱，但戚静
静每月坚持给刘梦发工资。

“聊天”中得知，戚静静和白大举前几
年还专门跑到北京考了残疾人驾照。

“冬天了，你们出行一定很冷吧？以后
赚钱了，要买车吗？”笔者问道。

“想给孩子补习，学英语”“一边学习，
一边体育”……虽然表达得不是十分准
确，但是可以看出戚静静对孩子有一大串
的期望。

如今，戚静静的两个儿子一个6岁一个
4岁了，都在上幼儿园。面对健康活泼的孩
子，她和老公因为语言障碍没有办法辅导
孩子学习，所以想等孩子大点儿让他们上
寄宿制学校，以免他们的语言受到影响。
而身患残疾的戚静静更知道健康的重要
性，她想让孩子努力学习的同时，去专门的
机构锻炼身体。

在戚静静的一条微信朋友圈里有这么
一段话：脚踏实地地去走每一步，因为人生
没有捷径。

（本报记者 杨沛洁 通讯员 乔培珠）

一对聋哑夫妇的“无声餐馆”

12月18日，在市
城乡一体化示范区
宏图路，两名环卫工
正将收集到的枯叶
倒入一辆白色保洁
车内。为进一步提
升环卫保洁水平，示
范区新购入 10 台电
动巡回保洁车，这些
保洁车配备有大容
量垃圾桶，可及时收
集果皮箱内垃圾及
路边小堆垃圾，成为
垃圾收集转运车的
有效补充。
本报记者 邱爽 摄

新购保洁车
助力环保

12 月 17 日，冬日暖阳，舞钢市尹集
镇农民魏爱军一如既往驾车赶往山区的
连庄村徐庄村民组。“现在正是收获野菊
花的季节，村民手里有不少存货，趁着天
好赶紧收了，省得变天发霉了。”

“像俺这把年纪的人，应季在山上捋
些艾叶、摘点菊花，等着爱军两口子过来
收，一年咋说也能卖个一两千块钱。”75
岁徐庄村民组村民苗义说，“爱军就是来
给俺送钱的‘财神’。”

尹集镇是省重点老区镇、山区镇，境
内有大小山峰30多座，“六山一水三分田”
是其生动写照，也成就了该镇中原地区名
贵中药材主产地的名号。

今年 46 岁的魏爱军和妻子韩玉凯

依托山区丰富的山货资源，在镇上经营一
家林副产品收购部，一年又一年，四季不停
歇，将镇里的中草药、山货等转销出去，带
动山民致富。

1988 年，16 岁的魏爱军中学毕业，就
跟着父亲开始收购山货，在自身增收致富
的同时，也带动山区贫困群众增收。当时，
父子两人每年收购的物品上千吨。“一些山
里常见的东西，到了外边很金贵，那时候一

年下来，虽说自己挣得不多，可进进出出的
流水也有几百万元。”

2000年，魏爱军和妻子韩玉凯接手收
购部生意。两人不怕吃苦，为人和气，做生
意讲诚信厚道，本省及安徽、河北、山西等
地的药商都愿意与他们合作，同时，镇上贫
困山区的群众也很乐意把采集到的中药材
等山货卖给他们。该镇埂上村 83 岁的刘
金友说：“爱军两口子人好，不压秤、不压

价、信誉高，大家都愿意跟他们打交道！”
据魏爱军统计，他平均每年收购的橡

子、橡壳有 300吨左右，艾叶 150吨左右，益
母草、灵芝、蜂巢等中草药等300吨左右。这
些中药材等林副产品，从贵重的每吨20万元
左右到每吨千元左右的低价货物样样都收，
收购部每年平均付给群众的收购款都在400
万元以上。

（本报记者 杨德坤 通讯员 白东亮）

尹集镇农民魏爱军的“山货经”

奔走乡间收山货 带动山民增收入

本报讯 （记者杨德坤 通讯
员王月停）“从忙而无序到有的
放矢，经过职业技能培训后，不
仅自己更加自信了，也懂得了如
何帮助其他残疾人朋友。”12 月
17日，舞钢市环能科技有限公司
残疾职工刘东在参加完残疾人
工作者职业技能培训后，深有感
触地说。

为进一步增强残疾人工作者
安全作业、遵纪守法、自我保护意
识，自 12 月 15 日起，该市残联在
尹集镇龙湖酒店为辖区残疾人工
作者举办职业技能培训。

受邀的知名律师及安全技
术顾问围绕残疾人保障法和安
全知识等，生动讲解法律法规
和安全知识，并耐心细致地解

答残疾朋友的疑问，使大家在提问
中增长法律知识，同时增强自我保
护意识。

今年以来，该市残联大力实施
残疾人就业脱贫工程，根据就业援
助对象的就业意向和求职需求，采
取庇护性就业和辅助性就业相结合
的方式，通过走访调研，并联系多
家企业，推荐符合援助条件的就业
困难对象进行重点帮扶，通过岗培
训，有力促进残疾人就业工作健康
开展。

此外，在做好扶志培训的同时，
该市还结合残疾人居家生活需求，
适时为残疾人发放轮椅、大米、食用
油等物品，为 45 户贫困残疾人家庭
配置无障碍设施，切实提高他们的
生活质量。

舞钢市举办残疾人工作者职业技能培训

本报讯（记者张鸿雨）“中，这件棉
袄大小胖瘦都合身，黑色也耐脏，我很喜
欢。”12月18日上午，石龙区慈善超市启
动“爱心暖阳 冬日送暖”行动，集中为贫
困群众赠送御寒衣物。龙河街道刘庄社
区 79 岁的五保户王长青高兴地挑选了
一件棉袄和两条厚裤子。

当天上午10点，记者在石龙区慈善
超市看到，由于衣服太多，工作人员搬来
桌子把衣服摆在桌子上，衣服有全新的，
有八成新的，还有半旧的，但都干干净
净，品种有毛衣、棉袄、羽绒服、棉裤、保
暖衬衣、裤子等。

“非常感谢，孩子长高了，棉衣小了，
我这几天正发愁买呢，接到通知后我就
带着孩儿过来了，一下子挑了9件，有毛
衣，有羽绒服，还有保暖裤。”人民路街道
南顾庄社区贫困户师红卫当天是第一个
来领取衣服的。

据该区慈善超市工作人员程会会介
绍，气温逐渐变低，慈善超市准备的衣服
非常充足，欢迎有需要的贫困家庭前来
领取。截至18日下午4点，已有28户贫
困群众前来领取，集中发放时间暂定于
12月20日下午4点结束。慈善超市位于
区同心和谐小区内。

石龙区为贫困群众集中送棉衣

爱心暖阳 冬日送暖

本报讯 （记者毛玺玺 通讯
员李伟恒）12 月 18 日，汝州市林
业局有关负责人介绍，为进一步
巩固干部队伍，夯实党建工作基
础，强化党风廉政建设，该局认真
开展作风建设加强活动。

提升党性修养。该局组织召
开“提高党性修养，争做合格党
员”专题组织生活会，党员领导干
部对照“四个合格”党员标准和党

章有关要求，就党员意识、担当精神
和工作作风等问题开展批评与自我
批评。加强监督检查。采取明察暗
访、专项检查、交叉检查等方式，狠
抓纪律作风督查；持续保持纠正“四
风”高压态势，营造风清气正的氛
围。严肃执纪问责。坚持把纪律和
规矩挺在前面，充分发挥纪检监察
作用，用好责任追究利器，向作风

“毒瘤”开刀。

汝州市林业局扎实推进作风建设

本报讯 （记者毛玺玺 通讯
员李伟恒）12 月 17 日，汝州市大
峪镇有关负责人介绍，今年以来，
该镇扎实开展扫黑除恶专项斗
争，目前取得了明显成效。

今年初，该镇召开党委会，对
扫黑除恶专项斗争工作再部署、
再落实，镇党委、政府每月召开扫
黑除恶专项斗争工作例会，确保
扫黑除恶专项斗争工作落到实

处。此外，该镇充分利用宣传标语、
横幅、村广播、微信群等深入广泛宣
传，营造良好的社会氛围。同时，该
镇对辖区重点人群重点排查，坚决
做到“黑恶必除，除恶务尽”，确保扫
黑除恶专项斗争取得扎实成效。目
前，该镇1人以敲诈勒索罪被批捕，1
人以寻衅滋事扰乱社会治安被拘留
15日，1人以威胁接访村组干部被拘
留3日。

大峪镇扫黑除恶专项斗争取得明显成效

本报讯（记者张亚丹）12月
18日下午，湛河区人民法院召开
新闻发布会，通报了该院充分发
挥环境资源审判职能作用、深入
推进环境资源审判工作情况。

近年来，该院坚持以保护环
境资源为己任，主动把服务生态
文明建设理念融入司法实践中，
全面加强生态文明建设司法保护
工作，全力保护环境资源，服务生
态文明建设。2015年以来，该院
共受理涉环境资源案件37件（其
中行政案件 15 件、民事案件 22
件），结案率为100%，服判息诉率
为100%，无生态环境损害赔偿案
件，无涉诉信访案件。

“在具体工作中，我们立足审
判执行职能，积极促进环境执法
司法有序衔接和良好互动。”该院
有关负责人张春阳说，自2017年

底，在区相关单位的共同努力下，该
区形成了由区委政法委牵头，区公
安局、法院、检察院、环保局、农林水
利局、国土资源局等单位组成的环
境保护执法联席会议制度。为开展
好环境案件审判和执行工作，该院
成立了环境资源审判工作领导小
组，并成立环境资源审判合议庭，由
刑事、民事和行政审判庭专业水平
高、审判经验丰富的法官组成专业
化审判队伍，将涉环境的物权保护、
合同、侵权等 23 类案件全部归口环
境资源合议庭统一办理。

同时，该院广泛宣传增强公众
环保意识，结合世界环境日，先后以

“改善环境质量推动绿色发展”“绿
水青山就是金山银山”“美丽中国我
是行动者”为主题，开展环境保护法
治宣传活动9次，将环境保护相关法
律法规送进社区、企业、学校等。

为生态文明建设护航

湛河区法院深入推进环境资源审判

“翟书记，多谢你们了，我们院里的
议事会开完后没几天，热力公司的师傅
就来给我们改造了，现在家里可暖和
了。”12月17日下午，新华区湛北路街道
文园社区烟草局家属院的岳素娟拉着社
区党支部书记的手高兴地说。

烟草局家属院热力管道年久老化失
修，亟须改造，但居民分摊费用较高，到
了供暖期暖气还未送上，居民心急如
焚。楼院长岳素娟第一时间把情况反映
到文园社区，社区党支部发动院内党员

带动群众，协调市热力公司、市烟草局召开
居民协商议事会。经过两次协商议事后，
市烟草局考虑到居民的实际困难，使用“三
供一业”改造资金，承担热力管道改造的费
用。经过一个月的改造，该家属院现已正
常供暖。

从接到居民反映到问题解决，发挥
作用最大的是居民议事会。该街道辖区
多为老旧无主楼院，自今年老旧小区改
造以来，8 处区域 18 个楼院率先进行改
造，目前完成大半。在硬件设施日趋完

善的前提下，如何保持小区管理的长效
性，该街道以城市基层党建为引领提升社
会治理水平，多方联动推动社会治理，不
断探索居民自治。根据改造后楼院的实
际情况，街道组织居民成立协商议事会，
对改造后楼院卫生、车辆停放等后续管理
问题进行商议，引导居民全程参与社区建
设和自治事务。

“通过开展居民协商议事，使一些规模
小、达不到物业入驻条件的小区，由居民自
治管理，提供基本的清扫保洁、秩序维护等
服务，虽然项目小，却办了大事，既解决了院
里的基本管理问题，又提升了居民的满意
度。”该街道相关负责人尹小曼说。

（本报记者 毛玺玺 通讯员 武俊丽）

小小议事会发挥大作用

本报讯（记者田秀忠）12月
18日上午，在卫东区光华路街道
党群文化活动广场，几台大型机
械正在路面铺设沥青。

该街道党群文化活动广场
（原平煤神马集团八矿广场）始建
于上世纪70年代，主要是平煤神
马集团八矿职工、家属及周边村
庄群众的活动场所，但之前却成
为游商游贩、夜市摊点的经营场
所，前年被市公安局确定为治安
乱点，附近居民意见很大。今年
以来，经上级有关部门同意，该街
道联合八矿对其实施升级改造工
作，并列入卫东区百城建设提质
工程项目。

今年 6 月至 10 月，该街道通
过招投标程序利用第三方投资

方式首先对广场两侧商户进行改
造，先后投入 110 余万元完成统一
房屋建设、门面标识、门前三包等。

今年 10 月，该广场升级改造工
作启动，拟投资 260 万元，建成漫步
空间、文化健身空间、活力运动空
间、社交休息空间四大空间区域，以
适应和满足不同需求层次的人群开
展活动。目前，已基本完成土方、道
牙及路面沥青铺设工作。

“下一步，街道将完成太阳能路
灯、特色树凳、景观回廊、党建文化
墙等项目，以最短的时间、最高的质
量、最优的服务为居民建设一个集
文化、休闲、娱乐为一体的综合性党
群文化活动广场，打造辖区乃至卫
东区东部新地标。”该街道办事处主
任王珂说。

从治安乱点到百城建设提质工程项目

光华路街道全力打造党群文化活动广场

今日天气

白天到夜里多云转阴天，东

南部有零星小雨，偏北风2至 3

级，最高气温9℃，最低气温0℃


